

son application dans les paroisses où il n'y a souvent qu'un autel, celui du Saint-Sacrement.

“ Le cas particulier des communautés religieuses ayant l'exposition quotidienne dans leur chapelle est facile à mettre au point sans bouleverser l'ordre de la maison. Il suffit pour cela que les religieuses, au lieu de communier à la messe, s'approchent de la sainte Table avant l'exposition, qui se fera ensuite comme à l'ordinaire, et tout le monde, aumônier et moniales, sera en règle avec les décrets défendant de distribuer la sainte Eucharistie en présence du Saint-Sacrement exposé. (Cf. *Ephem. Liturg.*, 1904, p. 580, ad 1 et 2). ”

Ajoutons que les *Ephemerides Liturgicae*, dans leur numéro de juillet-août 1919 (page 241) viennent de consacrer un long article à cette question.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Mgr Labrecque, à l'Académie Commerciale. — Sa Grandeur Mgr Labrecque, de passage à Québec pour la réunion du Conseil de l'Instruction publique, est allé faire une visite aux RR. Frères et aux élèves de l'Académie Commerciale.

Mgr Labrecque fut le premier chapelain de cette institution et fut le fondateur de la Congrégation de la Ste-Vierge à l'Académie. Mardi après-midi, le 23 septembre, Sa Grandeur a visité l'Académie, et le lendemain matin, a dit la Messe de communauté à laquelle les Frères et les pensionnaires ont assisté.

Installation d'un chanoine. — M. le chanoine Roméo Guimont, licencié en Philosophie, docteur en Théologie et en Droit canonique, Maître ès-arts, ex-professeur à diverses facultés de l'Université Laval et ancien curé de Giffard, a été installé et mis en possession de son canonikat, mercredi matin, le 1er octobre. M. le chanoine Guimont remplace Mgr Joseph Hallé, Préfet apostolique de l'Ontario nord.

La cérémonie s'est faite privément à la Cathédrale en présence de Son Éminence le cardinal Bégin et de quelques témoins ecclésiastiques.

Confirmation. — Sa Grandeur Mgr Roy, auxiliaire à Québec, est allé confirmer à St-Thomas-de-Montmagny, jeudi matin le 2 octobre, et dans l'après-midi de ce même jour, Sa Grandeur est allée confirmer au Cap St-Ignace.

Bénédiction d'un monument du Sacré-Cœur. — Dimanche, le 5 octobre, Son Éminence le cardinal Bégin était à St-Pierre-de-